\square

政策闘争に関わるには、全国産別に加盟する必要があります。 「全自交労連」に加盟し、改正タクシー適正化特措法に「魂」を入れよう!



め日今内ま2

(水)回は無

求

書

第

2

口 \bar{o}

[労使協議会において、

具体的

口

3

う回は要ないた。

きま

して

提は、

のみとなりましたが、左記の通りです。

通

0

1

度

春

留要求、

れ

に伴

1

要求書の

提出

東洋交通労組発 39-04号 2014年 2月13日

東洋交通株式会社 代表取締役社長 川鍋 一朗 殿



2014年春闘要求書

2010年以来「タクシー適正化特措法」に基づき減・休車が行われてきましたが、経 済の低迷によって利用者は減少を続け「台当たり営収」は微増に止まり、タクシー労働者 の賃金は30年前の水準に落ち込んだままになっています。

安倍政権は「景気の回復」をうたっていますが、大企業での回復基調は報道されてい ますが、財政赤字の増大、社会保障の切り捨て、雇用不安はいまだに続いています。特に、 私達タクシー産業には未だに回復の兆しは無く、消費税の増税による景気の低迷と利用者 の乗り控えによる「営収低下=賃金の低下」の可能性があり、不安材料になっています。 昨年11月に労使で「自・公・民」3党に働きかけて制定し、本年1月27日から施行 された「改正タクシー適正化特措法」は、特定地域においては需給調整規制の独占禁止法 からの除外や罰則等の強制力は一定改善されました。しかし、準特定地域になれば、良く て現状維持で、条件が整えば増車もできるという大きな欠陥を持っています。しかも1月 27日から、これまで特定地域であった東京も含む全国155地域が全て「準特定地域」

に一旦指定されています。今は「改正タクシー適正化特措法」の下で、全てが一旦「現状 維持」になってしまっています。 「改正タクシー適正化特措法」の立法の目的は、タクシー労働者の賃金・労働条件を改 差し、より安全で快適な輸送を国民に提供する事です。タクシー産業の労使は、政策では 労使が協力して、行政に東京を特定地域に指定させ、減・休車を推進し、利用者に公共交 通機関としての責任を果たすと共に良質の労働とサービスを提供する責任があります。

しかし、現状の東洋交通に働く労働者の賃金・労働条件をみれば、かつてよりは改善さ れてはきましたが、残念ながら公共交通機関を担い、「桜にN」で良質のサービスを提供す る労働者としては、他産業労働者と比較しても不十分であり、更に賃金・労働条件を改善 すべきです。

2013年11月から労使で合意した「未収金5%の撤廃と賃金改定」の全ての結果は 出ていませんが、労働組合は引き続き「努力した者が報われるよう」に、賃金・労働条件 の改善を要求します。 30年前の水準に落ち込んでいる賃金を改善し、公共交通機関と高 い品質にみあった賃金に改善するよう、以下の通り要求します。切実な要求ですので、経 営として前向きに受け止め、誠意ある回答を宜しく御願いします。

1,2014年賃金要求について

景気が回復せず、賃金が30年前の水準に落ち込んでいる現状を見据えて、現行 賃金の改善を要求する。

- ① 月例賃金
- i) 能率給の「足切り」を、現行 45,000 円から 42,000 円に減額する事。
- ii) 残業時に能率給の腰高が、残業1時間当たりに加算される金額を、4000円か ら減額変更する事。
- ② 賞与部門

賞与の「特別配分」に「7,500キロで35,000円を支給する」ランクを設ける事。

2 労働補償の要求

- ① 「羽田定額」は、メーター料金で賃金計算を行う事。
- ② 「A空転」の補償は、現行方式から、営収に入れる方式に変更する事。
- 3. 高速道路帰路料金の会社負担の要求
 - ① 首都高速の帰路料金は全額会社負担とする事。
 - ② 外郭環状線の帰路料金は全額会社負担とする事。
 - ③ 圏央道の帰路料金は全額会社負担とする事。

4. 「一律3割の減車」要求

都内全社「一律3割の減車」を行うよう、その先陣を切ると共に、「3割の減車」 を他社にも働きかける事。

5、スタッドレスタイヤの4輪装着の要求(12月~3月)

公共交通機関としての義務と責任を果たすため、12月から3月の期間はスタ ッドレスタイヤを常時4輪装着する事。

以上

2 7

に交渉を 一を行 当国に 霞ヶ関官庁街に出勤者への共同宣伝行動 「あふれかえるタクシーの減車を」

執行第2

深 体 年

なをはじめ、 に交渉が関 りまれる。

伊藤

藤次 7

- 名全員が参加を膝次長、組合執行されました。会社

を行る。行社側

しかから まらら1

側 1

員長

め、

2014

4

1 3

日

9

より、





「タクシーを利用される全てのお客様」と題するポケットティッシュを官庁街への出す2月21日(金)午前8時から霞ヶ関にて、東洋交通労働組合と日交労赤羽支部 タクシーの安全性と利便性の為に、 、東洋交通労働組合と日交労赤羽支部は、 賃金· ・労働条件の改善を訴えました。 [勤者に